



WorldSkills Team/Équipe **CANADA 2015**

Membres d'Ontario

Ontario Members

PHILIP BÉLANGER, ON/ONT.

MOBILE ROBOTICS
ROBOTIQUE MOBILE

Philip comes from Hearst, a town on the Trans-Canada Highway in the heart of Northern Ontario. He joins WorldSkills Team Canada 2015 as a competitor in his beloved discipline of Robotics. Working in this field, BÉLANGER hopes to invent and create a product that will be used by all. When not planning his next robotic invention, BÉLANGER likes to jump on an ATV and hit the trails.

Philip est originaire de Hearst, une ville située sur la Transcanadienne, au centre du Nord de l'Ontario. Au sein d'Équipe Canada WorldSkills 2015, il concourra dans sa discipline préférée, la robotique. Dans ce domaine, Philip espère inventer un jour un produit qui pourra être utilisé par tout le monde. Lorsqu'il ne pense pas à son invention en robotique, il saute sur son véhicule tout-terrain pour sillonner des sentiers.

RYAN GREEN, ON/ONT.

HEAVY VEHICLE MAINTENANCE
ENTRETIEN DE VÉHICULE LOURD

"Big equipment has always had my attention," says Ryan Green from Bowmanville, Ontario. Green was first inspired to compete in WorldSkills back in grade 10 when he witnessed the competition at the provincial level. Now, 21 he joins WorldSkills Team Canada 2015 in the area of Heavy Equipment Service.

« La machinerie lourde m'a toujours intéressé », d'indiquer Ryan Green (21 ans), qui vient de Bowmanville, en Ontario. Ryan a eu pour la première fois l'intention de concourir au Mondial lorsqu'il était en dixième année et qu'il a assisté à une compétition provinciale. Il concourra au sein d'Équipe Canada dans la discipline Mécanique de machinerie lourde.

KAITLYN HOILES, ON/ONT.

BEAUTY THERAPY SOINS ESTHÉTIQUES

The need to feed her creativity in esthetics led Kingston's Kaitlyn Hoiles to attend St. Lawrence College. At age three, her mother would act as her subject for makeovers. "I made my mother look like a clown," Hoiles laughs. "It took [her] quite a while before she would entrust me with another makeover." Now 19 years old, Hoiles is a Beauty Therapist. As a member of WorldSkills Team Canada 2015, she seeks to not only achieve a medal, but looks to gain more experience and exposure in São Paulo.

Son sens de la créativité en esthétique a amené Kaitlyn (19 ans), originaire de Kingston, à faire des études au St. Lawrence College. Lorsqu'elle avait trois ans, elle demandait déjà à sa mère de servir de modèle pour essayer différents maquillages. « Une fois, je l'ai maquillée en clown, de raconter Kaitlyn en éclatant de rire. Il a fallu ensuite beaucoup de temps avant qu'elle accepte de nouveau que je la maquille. » Kaitlyn est esthéticienne. En tant que membre d'Équipe Canada, elle espère non seulement gagner une médaille à São Paulo, mais aussi acquérir plus d'expérience et mieux se faire connaître.

WINSTON LORD, ON/ONT.

ELECTRONICS ÉLECTRONIQUE

Winston from Mississauga has what he calls a "fixation" with electronics. But his obsession is not the only reason he entered the field of Electronics Engineering. "From what I have found trade jobs are more stable in a changing economy," says Lord. The same sharp skills he hones in electronics carries over to his musical talent. A former DJ, Lord also has a passion for mastering songs.

Originaire de Mississauga, Winston fait, selon lui, une « fixation » sur l'électronique. Cependant, son obsession n'est pas la seule raison pour laquelle il s'est orienté vers le génie électronique. « Selon mes constatations, les métiers sont les professions qui offrent le plus de stabilité dans une économie en perpétuel changement », d'expliquer Winston. Il combine ses solides compétences en électronique avec ses talents musicaux. Ancien disc-jockey, Winston se passionne aussi pour la maîtrise des chansons.

TYLER MAGRI, ON/ONT.

CNC MILLING FRAISAGE CNC

Tyler from Innisfil, Ontario, attended Georgian College to feed his love for hands-on learning. "I find that I can learn faster if I understand the principles behind the operation," says Magri. He joins WorldSkills Team Canada 2015 as CNC Machinist after achieving high marks in the CNC precision skills program. While he might not boast about it, Magri held a title of highest overall grade at Georgian College. What's next for Magri? "Become an apprentice and get my license," he says.

Originaire d'Innisfil, en Ontario, Tyler a souhaité étudier au Georgian College pour suivre un apprentissage pratique. « J'estime que j'apprends plus vite lorsque je comprends les principes qui constituent la base d'une activité », d'indiquer Tyler. Au sein d'Équipe Canada, il concourra dans la discipline Usinage CNC, cela après avoir obtenu de très bonnes notes dans le programme professionnel de CNC. Même s'il reste discret sur ce sujet, Tyler a obtenu la note globale la plus élevée au Georgian College. Quelle est la prochaine étape de Tyler? « Devenir un apprenti et obtenir mon permis. »

MAXIME MARINEAU, ON/ONT.

MOBILE ROBOTICS ROBOTIQUE MOBILE

Maxime is one of two competitors from the town of Hearst, in the heart of Northern Ontario. Like his town-mate, he too is at the top of his game in Robotics. Marineau chose the trade for the diversity of skills he gains from it. "The Robotics trade taught me about each and every trade and increased my abilities in fabrication." This is just the beginning for the 19-year-old Martineau. "My career goals are to first begin as an Industrial Electrician and continue my studies to pursue my career as an electrical engineer."

Maxime est un des deux concurrents originaires de la ville de Hearst, dans le Nord de l'Ontario. Comme son homologue, il est très doué en robotique. Maxime a choisi ce métier en raison des diverses compétences qu'il nécessite. « La robotique m'a permis d'apprendre beaucoup de notions propres à de nombreux autres métiers et d'améliorer mes aptitudes en fabrication. » Ce n'est que le début d'une longue carrière pour Maxime, car il n'a que 19 ans. « Mes objectifs de carrière sont de commencer à travailler en tant qu'électricien industriel, puis de continuer mes études afin de devenir un ingénieur électricien. »